



Das Jugendblasorchester Drevenack spielte am Sonntag in der Aula der Gesamtschule Hünxe.

FOTO: HEINZ KUNKEL

Zehn Musikstücke vom Feinsten

Jugendblasorchester Drevenack lud zum 12. Neujahrskonzert ein. Auch Ehrungen

Von Jana Gudde

Hünxe. Das Jugendblasorchester Drevenack lud zum 12. Neujahrskonzert in die Aula der Gesamtschule Hünxe ein. Am Sonntagnachmittag versammelten sich dort zahlreiche Besucher, um den insgesamt zehn Musikstücken zu lauschen.

Vor dem Beginn des Konzerts war es unruhig, doch als die Musiker sich auf der Bühne einfanden, wurde es mucksmäuschenstill. Nachdem das erste Stück gespielt worden war – Land of Hope and Glory von Edward Elgar – eröffnete Sina Bay, stellvertretende Vorsitzende des Jugendblasorchesters, offiziell das Konzert. Unter anderem begrüßte sie die Ehrengäste, darunter die stellvertretende Bürgermeisterin der Gemeinde Hünxe, Ingrid Meyer, den stellvertretenden Direktor der Gesamtschule Hünxe, Bernd Hermanns, und den Dirigenten des Abends, Stefan Hutmacher.

Amüsante Ankündigungen

Dr. Frank Wernecke freute sich, die Moderation nun schon zum sechsten Mal leiten zu dürfen und unterhielt das Publikum mit amüsanten Ankündigungen zu den Musikstücken. „Bis 2005 haben mehr als 51 Millionen Menschen dieses Musical gesehen. Und nun, extra für Sie, meine Damen und Herren, Les Misérables, vorgetragen vom Jugendblasorchester Drevenack“, lautete



Schön und anstrengend war der Auftritt des Jugendblasorchesters Drevenack unter dem Dirigat von Stefan Hutmacher.

FOTO: HEINZ KUNKEL

nur eine Moderation, mit der er viele der Besucher zum Lachen brachte.

Nach den ersten fünf Musikstücken wurden das Publikum sowie die Musiker in die Pause entlassen, die sie sich wirklich verdient hatten. Für kühle Getränke sorgten die Mitglieder des Orchesters, die an diesem Abend nicht mit auftreten konnten.

Drei Paukenschläge im Abstand von ein paar Minuten kündigten den zweiten Teil des Konzerts an und forderten die Besucher auf,

sich wieder auf ihren Plätzen einzufinden. An diesem Abend ging es nicht ausschließlich um das Konzert, denn insgesamt sieben Musikern wurde eine Ehrennadel verliehen. Sabrina Bauhaus, Malte Pasternak, Jörg Schulte, Melanie Pieper sowie Birgit Terhardt verdienten sich durch 20-jährige Tätigkeit im Jugendblasorchester beziehungsweise im Volksmusikerverbund NRW die Ehrennadel in Altsilber. Auch Svenja Wüstefeld und Frank Brändel erhielten eine Ehrennadel in Silber für 25-jährige

ZWEI ZUGABEN EINGEFORDERT

📌 **Trotz des kleinen Winks** mit dem Zaunpfahl, „Wir sind alle ziemlich erschöpft, es liegt an Ihnen, wie lange wir noch auf der Bühne stehen“, ließen es sich die vielen Besucher nicht nehmen, nach Ende des Konzerts insgesamt zwei Zugaben vom Jugendblasorchester Drevenack zu verlangen.

📌 **Unter tosendem Applaus** und begleitet von lauten Pfiffen ertönte schließlich der Schlusserton und der Dirigent Stefan Hutmacher sowie die Mitglieder des Orchesters verneigten sich ein letztes Mal vor den zahlreichen Besuchern, die gut gelaunt den Heimweg antraten.

Aktivität.

Das Lieblingsstück des Abends dürfte für viele weibliche Besucher „James Bond 007“ gewesen sein. Titel aus Klassikern wie Goldfinger bis hin zu neueren Filmen wie Skyfall ließen das Publikum in die Welt der Agentenfilme eintauchen. „Schließen sie die Augen und denken sie an all die Schauspieler aus den Filmen. Sean Connery, Pierce Brosnan oder Daniel Craig...“, forderte Dr. Frank Wernecke das Publikum auf. Und der Beifall ließ nicht lange auf sich warten.